

RESUMEN – ABSTRACT

En los últimos diez años, Ecuador ha vivido un proceso de estabilidad política, pero también ha desarrollado diversas estrategias que han permitido que la idea del progreso se vea encaminada a los verbos “acomodar, crear, e innovar”, los usos de éstos verbos nos permitirán una mejor comprensión del proyecto.

Por tanto, la presente propuesta, tiene la finalidad de analizar los diversos procesos que han contribuido al desarrollo del Ecuador, en los ámbitos económicos, políticos, y sociales, a su vez, categorizarlos para realizar la debida explicación de los pro y contras, sin dejar de lado la medición del impacto que han tenido en el país, pero también las repercusiones a nivel de América Latina.

El gobierno ecuatoriano pretende reducir las importaciones y fomentar las exportaciones, por lo cual una de las medidas más relevantes es el cambio de la matriz productiva, que busca generar nuevas oportunidades para la inversión en el Ecuador, ya que se tendría una balanza comercial realmente positiva.

Sin duda alguna el socialismo del siglo XXI, juega un papel muy relevante, ya que, en Latinoamérica, es clave en los discursos de los gobiernos progresistas, los cuales promueven una amplia propuesta de valorización de las cosas nacionales, de inversiones en el mercado interno, seguido de transformaciones estructurales importantes en la salud, educación, en la organización popular comunitaria, en el propio poder, tal cual como está reflejado en el gobierno actual del Ecuador, presidido por el Eco. Rafael Correa Delgado.

PALABRAS CLAVES:

Integración – modernismo – desarrollo – progreso - regionalismo